

Start-up Week-end de Libreville INYA Online rafle la mise

MZM
Libreville/Gabon

L'ÉCOLE internationale Ruban Vert a abrité, du 11 au 13 mars 2016, le premier Startup week-end de Libreville, consacré au numérique. A l'initiative de la Junior Achievement, cet événement, premier du genre au Gabon, a consisté, pour les entrepreneurs en herbe, à concevoir et à créer en 54 h une start-up.

Au total, 21 équipes composées de 3 à 4 jeunes chacune aux profils différents: codeurs, développeurs, commerciaux/marqueteurs y ont pris part. Aidés par des experts bénévoles, ils ont travaillé sur les différentes étapes nécessaires à l'élaboration d'un projet numérique. Notamment le modèle économique, l'étude de marché et le développement des applications.

Dimanche dernier, en fin d'après-midi, les équipes ont présenté leur projet face à un jury composé des responsables d'entreprises qui influencent l'univers numérique gabonais. A savoir l'Aninf, Sodepsi, OIF, Excellform,



Photo : MZM

L'équipe Onya Online, lauréate du premier Startup Week-end de Libreville.

Gabon coin... Au terme de ces prestations, seules trois équipes ont pu gravir les marches du podium. Notamment Inya Online, qui a occupé la première place pour son application de commandes de plats en ligne avec livraison. Payon net vient en 2e position avec une application de paiement de taxes et patentes en ligne, afin de lutter contre la corruption. Et, enfin, Inenga, grâce à son application web et mobile de soutien scolaire et cours personnalisés appliqués au programme pédagogique gabonais. Ce challenge a permis aux trois équipes lauréates d'accéder directement à la finale du Grand Prix de l'Excellence 2016, prévue le 1er juillet prochain, avec pour objectif de remporter le prix du meilleur projet numérique, en plus d'un montant de près de 25 millions de FCFA. Startup Weekend est une

marque déposée. Junior Achievement a obtenu une licence afin de l'organiser au Gabon. Les Startups Weekends ont pour slogan explicite "no talk, all action ! passez de



Photo : MZM

Le Startup Weekend numérique de Libreville a connu un franc succès.

l'idée à la startup". Ce sont des événements de 54h conçus pour apporter une expérience intense d'apprentissage par l'action à des entrepreneurs en herbe du

monde digital. Un Startup Weekend est un mouvement agissant à l'échelle planétaire et permettant à des entrepreneurs, actifs, pour la plupart et autonome de se retrouver et penser des « business plan » compétitifs et réalisables. Le mouvement est également un intermédiaire de rencontres de type B to B, ou encore à l'apprentissage. Le Startup Weekend connaît un succès dans les pays à travers le monde. C'est donc une véritable aubaine pour le Gabon d'abriter cette plateforme, à condition, tout de même, qu'elle soit échelonnée sur le temps !

Brèves

Nigeria : 16 milliards de dollars n'ont pas été versés à l'État par la compagnie pétrolière en 2014
Selon un rapport du gouvernement, la Compagnie nationale de pétrole nigériane (NNPC) n'a pas versé 16,2 milliards de dollars (3 234 577 666 791 nairas) provenant de la vente de brut à la Banque centrale (CBN) en 2014.

Centrafrique : premiers signes d'une reprise économique selon la BEAC
L'économie centrafricaine a cru de 4,9% en 2015, selon un chiffre annoncé par le vice-gouverneur de la Banque des États de l'Afrique centrale (BCEAC), mardi, à la radio centrafricaine, rapporte Reuters le lendemain. Si le chiffre se confirme, ce serait son plus haut depuis 2004.

Après s'être stabilisé à +1 % en 2014, « tous les secteurs de l'économie ont repris », a déclaré le vice-gouverneur de la Banque des États de l'Afrique centrale, Tahir Hamid Ngulin dans une intervention radiophonique reprise par Reuters, sans toutefois détailler leur contribution respective à cette relance.

Banque/ FMI : après 8,6% en 2015, la Côte d'Ivoire devrait croître de 8,5% cette année
Le Fonds Monétaire International (FMI) et l'État ivoirien ont achevé, mardi, les discussions engagées en fin février sur les récents développements de l'économie ivoirienne, et ses perspectives dans les années à venir. Les légères divergences autour du taux de croissance de l'économie ivoirienne, évoquées au commencement de la mission du FMI à Abidjan, ont été aplanies. « Nos premières estimations indiquent que la croissance réelle du PIB s'est élevée à +8,6%, tandis que l'inflation est restée contenue à +1,2% en moyenne. [...] Les perspectives macroéconomiques pour 2016 et à moyen terme sont positives. La croissance réelle du PIB est projetée à 8,5 % en 2016, accompagnée d'une faible inflation », a noté Dan Ghura qui conduisait la mission du FMI à Abidjan.

Rassemblements par F.A. (Sce Jeune Afrique

airtel
SEEG
opéré par **VEOLIA**

MOBILE DAN
RESTEZ TOUJOURS BIEN ÉCLAIRÉ
Achetez vos unités EDAN instantanément
24h / 24 - 7journs / 7.
Composez *150# option 7

Banque sponsor : BGFIBank